



実住小学校
伊藤 翔威さん
(6年)



実住小学校では、あいさつ運動というものがあ
ります。あいさつ運動では、クラスごとに担当の場所に行
って、登校してくる人にあいさつをする運動です。こ
れからもあいさつ運動に全校で取り組み、あいさつの
すばらしい学校にしていきたいです。



笹引小学校
片岡 飛雄太さん
(6年)



笹引小学校には、六年生が歌を教えに行く「歌声
タイム」や全校児童が集まって歌う「歌声集会」があり
きれいな歌声を響かせています。また、「笹引今昔物
語」という歌があり、全校で歌っています。歌声が響
く学校、それが笹引小学校の自慢です。



朝陽小学校
渡邊 光さん
(6年)



朝陽小では、今年も全校児童が集まって、遊びや
読み聞かせをする「なかよしタイム」に仲良く取り
組んでいます。また「ライジング・サン」という曲
のタイトルが「朝日が昇る」という意味で「朝陽」
と重なり、みんなとても気に入っています。



交進小学校
清宮 芹さん
(6年)



私の学校では、人権集会を行っています。人権につ
いてのスローガンを各クラスで考え、発表し合い、い
じめなどについて考えます。
この人権集会をすることで、いじめをなくし、みん
なで楽しく過ごせるようにしています。



二州小学校
松尾 菜月さん
(6年)



二州小の良いところは、掃除中六年生を中心に
「す・て・き・だ」を守って掃除をしていることです。
「す・て・き・だ」とは、「す」みずみまで、「て」
きはぎと、「き」れいに、「だ」まっぴの頭文字です。
この合言葉は全校児童が守り、いつでもピカピカの
学校で授業を行っています。



川上小学校
柴田 成さん
(6年)



川上小学校には、「ここに活動」という、一年生
から六年生までが仲良く遊んで交流を深める時間があ
ります。一か月に一回あって、みんなが楽しみにして
いる時間です。六年生が会を進行して遊びを考えたり、
どうしたらみんなが楽しめるか話し合っています。こ
こに活動があるので、川上小はみんな仲良しです。



八街東小学校
松井 恵さん
(6年)



いじめを撲滅するために、全校で「イエローシール
運動」に取り組みました。一人一人が学校のいじめ撲
滅目標を覚え、暗唱します。正確にできると、名札に
イエローシールが貼られます。この運動をもとに、全
校でいじめの撲滅を目指していきます。



八街北小学校
吉田 広貴さん
(6年)



僕たちの学校では、月に一度「ワンポイント・避難
訓練」を行っています。放送で、緊急避難速報の音が
鳴ると、その場で避難の方法を考えなければいけません。
先日、実際の地震が起きた時、細かな指示を受け
なくても、みんなが自分で安全な場所を探して避難で
きました。一昨年の大地震を教訓にして、「自分の命
は自分で守れるように」真剣に訓練しています。